

TEMPLO MAYOR



F. BARTOLOMÉ

 LAS ELECCIONES para gobernador de **Nuevo León** han convertido a ese estado en el laboratorio electoral del país.

MIENTRAS el **PAN** busca una alianza non sancta con los elbistas de **Nueva Alianza**, los priistas se dan un quién vive de cara al 2012, pues los dos principales contendientes por la candidatura tricolor tienen su respectivo padrino de nivel nacional.

EL PRIMERO ES **Rodrigo "El Golden Boy" Medina**, quien no sólo es favorito del gobernador **Natividad González Parás**, sino también de **Enrique Peña Nieto**.

SE DICE que un equipo de ingenieros electorales mexiquense opera en favor de Medina, con quien Peña guarda afinidad tanto en el proyecto político como en el peinado de salón.

EN LA OTRA ESQUINA está **Abel Guerra**, quien no cuenta con los favores de Natividad, pero sí con los del senador **Manlio Fabio Beltrones**.

SI BIEN el sonorense no ha asomado la cabeza de manera visible, sí ha dejado sentir su mano a través de apoyo y soporte políticos para apuntalar a Guerra y cerrarle el paso a Medina... y a Peña Nieto.

 HOY NO es **Día de los Inocentes**, pero aunque sea difícil de creer, el gobierno federal y el gobierno capitalino... ise pusieron de acuerdo!

PESE A los constantes desencuentros entre **Felipe Calderón** y **Marcelo Ebrard**, acordaron impulsar de manera con-jun-ta algunos proyectos relacionados con el **Bicentenario de la Independencia** y el **Centenario de la Revolución**.

EL PACTO se debe a los buenos oficios de **Enrique Márquez**, por el lado capitalino, y de **José Manuel Villalpando**, por el lado federal, cada uno responsable en su respectivo ámbito de los festejos.

A PRINCIPIOS de la semana entrante se conocerá

el primer fruto de esta relación: la construcción del **Parque Bicentenario**, ahí donde estaba la Refinería "18 de marzo".

A VER CUÁNTO les dura el buen entendimiento a ambos gobiernos. Por lo pronto, hay que entonar: "¡Aleluya!, ¡aleluya!".

 AL QUE ya se le acabaron sus días como militante del **PAN** es ni más ni menos que a **Rubén "El Feo" Mendoza**.

LA NOCHE DEL LUNES, por mayoría de votos, la **Comisión de Orden** del comité directivo panista en el **estado de México** determinó la **expulsión** de quien fuera diputado federal, alcalde de **Tlalnepantla**, y candidato a gobernador.

PESE A su largo currículum blanquiazul, Mendoza terminó siendo un militante incómodo dentro de las filas panistas.

NO OBSTANTE, si Rubén quiere patelear puede impugnar la decisión, primero, ante la dirigencia nacional de su partido y, después, ante el **Tribunal Electoral** federal.

LO BUENO para el ex panista es que si ninguno de estos recursos le funciona, en las filas del **PRD** no le harán el feo... y menos ahora en pleno año electoral.

 LAS ANSIAS ELECTORALES pegan por todos lados: y ahora resulta que las críticas a la delegación en **Puebla** del **Instituto Nacional de Migración**... son por cosas de grilla.

SEGÚN ESTO, el delegado **Carlos Cobos Marín** no dejó escapar a un grupo de indocumentados, sino al contrario: que fue él quien castigó a los tres empleados "dormilones" a los que se les pelaron los centroamericanos.

Y QUE los "milagritos" que le quieren colgar al funcionario se deben a que su jefa es la poblana **Ana Teresa Aranda**, subsecretaria del ramo, y pieza clave del panismo en aquella entidad.

